

Violences faites aux femmes : une soirée éclairante et engagée



À l'occasion de la Journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes, la commune et le Centre d'animation Toile de Graines ont co-organisé une conférence intitulée « Stop aux violences faites aux femmes ».

Elle était animée par Aurore Le Goff, autrice de deux ouvrages dans lesquels elle raconte son histoire, celle d'une femme ayant subi des violences conjugales. À travers son témoignage, elle a partagé un récit personnel poignant, évoquant le chemin parcouru pour sortir de l'emprise et se reconstruire.

Lors de cette conférence, un état des lieux national des violences faites aux femmes, appuyé par plusieurs chiffres clés, a également été présenté.

La rencontre a suscité de nombreuses questions du public.

Cet événement engagé et poignant a permis de rappeler l'importance de la prévention, de la parole libérée et du soutien aux victimes.

La conférence a rassemblé une soixantaine de participant·es.

L'essentiel de l'intervention : [cliquez ici.](#)